








Unbegrenzte Designmöglichkeiten.
Unlimited designs.



LignoTUBEs lassen sich mit einer Vielzahl an Furnieren veredeln. Besonders bei der sichtbaren 
Deckschicht bietet sich eine große Auswahl an Furnieren, angefangen beim hellen Ahorn bis 
hin zur dunklen Räuchereiche. Nahezu alle nativen Furniere sind verwendbar. Um den individu-
ellen Ansprüchen noch weiter gerecht zu werden, können zudem auch Designfurniere* oder 
Fineline-Furniere* verarbeitet werden - die Möglichkeiten sind nahezu grenzenlos.

LignoTUBEs can be refined through many veneers. Especially for the visible cover there is a huge 
choice of veneers, from the light Ash to the dark Smoked Oak. Nearly all natural wood veneers are 
available. In order to meet the various demands, Design veneers* and Fineline veneers* can also be 
processed – the possibilities are almost unlimited.

* Design- und Finelinefurniere bestehen aus Echtholzfurnier, welches (teilweise eingefärbt) in mehreren Produktionsschritten verpresst und 
anschließend neu gemessert wird. Diese Furnierarten erreichen nicht die mechanischen Eigenschaften wie rein native Furniere.

Design- und fineline-veneers are made of real wood veneer which is produced by several steps, starting with a new compression- and 
gluing-process and a following cutting to new veneers. These veneers don´t achieve the same mechanical properties like virgin veneers.

Für jeden Geschmack etwas dabei.

Something for every taste.
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Größen und Längen.
Dimensions.



d: 1,5 - 10 mm L: 6000 mm øinner 5 mm steps

20	 25	 30 ...				    ... 90	 95	 100
min	 max

LignoTUBEs sind in den unterschiedlichsten Größen- und Längenmaßen erhältlich. Als Fixmaß 
wird die Länge mit 6 m angeboten, während die Wandstärke zwischen 1,5 und 10 mm konfigu-
riert werden kann. Die Innendurchmesser sind in 5 mm Schritten von 20 mm bis 100 mm wähl-
bar. 

LignoTUBEs are available in different sizes and length measurements . As a fixed size , the length is 
offered with 6 m, while the wall thickness can be configured from 1,5 to 10 mm. The inner diameter 
can be selected in increments of 5 mm from 20 mm to 100 mm.

Vielfalt in Dimension.

Variety in dimension.
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Sägen
sawing

Bohren
drilling

Kleben
gluing

Schleifen
grinding

Lackieren
coating

Bearbeitungsmöglichkeiten.
Processings.



LignoTUBEs lassen sich auf vielfältige Art und Weise bearbeiten. Dabei können fast alle Werk-
zeuge zur traditionellen Bearbeitung von Holzwerkstoffen genutzt werden. Ob Sägen, Schleifen, 
Bohren, Lackieren - nahezu alle Bearbeitungsmöglichkeiten wie sie z.B. für Plattenmaterialien 
oder Vollhölzer eingesetzt werden sind anwendbar.

LignoTUBE can be processed in many different ways. Therefore almost all traditional wood pro-
cessing tools can be used. In addition all normal wood work processes such as sawing, grinding, 
drilling and varnishing are possible. 

Gewohnt einfache Bearbeitung.

Simplicity of handling.
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Unsere Leistungen.
Services.



Über die Herstellung kundenspezifischer LignoTUBEs hinaus, bieten wir unseren Kunden zusätz-
liche Bearbeitungsoptionen an. Diese umfassen u.a. das individuelle Ablängen auf andere Maße  
(gerade oder auf Gehrung), die Fräsbearbeitung (Taschen, Bohrungen, Flansche), das nachträg-
liche Beschriften mittels unterschiedlichster Verfahren (Laser, Brandstempel, Tampon-/Sieb-
druck) sowie die Beschichtung mit dem gewünschten Oberflächeneffekt (Öl/Wachs, Lack).

About the manufacture of customized LignoTUBEs , we offer our customers additional processing 
options. These includes the individual cutting to other dimensions (straight or miter), milling 
(pockets, holes, flanges), the subsequent labeling by different techniques (laser, branding, pad-/
screen-printing) and the coating with the desired surface effect (oil/wax, paint).

Zusatzbearbeitung nach Maß.

Additional processing.
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Anwendungsfelder.
Applications.



LignoTUBEs sind für vielerlei Anwendungen im konstruktiven wie auch im designaffinen 
Bereich einsetzbar. Hierbei kommt die außerordentliche Belastbarkeit sowie das exklusive, 
spiralförmige Design zum Ausdruck. Beispielhafte Anwendungen finden sich u.a. als Tischbein 
oder Pfosten für Regalsysteme sowie als Leichtbauelement in Sportgeräten und vieles andere 
mehr - der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

LignoTUBEs can be used in many different ways, for example in the construction and design ori-
ented field. This reflects on the extraordinary resilience and the exclusive and spiral design of the 
tubes. Sample applications include table legs or poles for shelving systems, as well as light weight 
elements for sporting and other equipment – there are no limits on creativity.

Die Lösung für vielfältige Anwendungen.

The solution for various applications.

© LignoTUBE technologies 2015



So erreichen Sie uns.
How to reach us.

Erfahren Sie mehr im Internet unter www.lignotube.de



Die in dieser Broschüre aufgeführten Daten entsprechen dem aktuellen Stand zur Drucklegung 05/2016. Änderungen und Erweiterungen bei 
verwendeten Holzarten, Dimensionen und sonstigen technischen Eigenschaften sind jederzeit möglich. Für aktuelle Informationen auch in 
Bezug auf Lieferfähigkeit, Mindestabnahmemenge etc. oder bei Interesse nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf unter info@lignotube.de.
Eine komplette oder auszugsweise Vervielfältigung dieser Broschüre bedarf der schriftlichen Genehmigung der LignoTUBE technologies GmbH 
& Co. KG, Dresden. 
Bildmaterial: LignoTUBE technologies GmbH & Co. KG und Tobias Ritz (www.tobiasritz-photography.com)

The datas in this brochure based on the status of printing 05/2016. Changes and extensions concerning used woods, dimensions and other 
technical properties are always possible. Please contact us for further information in matters of delivery capacity, minimum order quantity etc.: 
info@lignotube.de. 
A copy of an abstract or a copy of the complete brochure needs a written approval by LignoTUBE technologies GmbH & Co. KG, Dresden (Germany).
Footage: LignoTUBE technologies GmbH & Co. KG and Tobias Ritz (www.tobiasritz-photography.com)

www.lignotube.de
info@lignotube.de
+49.351.307 118 - 40

LignoTUBE technologies GmbH & Co. KG
Hermann-Mende-Str. 5
01099 Dresden (Germany)


